

## **EJE NO PENAL ENTREGA EQUIPOS DE CÓMPUTO PARA LOS CENTROS ALEGRA DEL MINISTERIO DE JUSTICIA**

Con la finalidad de mejorar la infraestructura tecnológica de los Centros Alegria y Mega Alegria de la de la Dirección General de la Defensa Pública del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, esta tarde se entregaron 10 computadoras de escritorio tipo II y 10 estabilizadores para computadoras.

La adquisición de estos modernos equipos permitirá fortalecer el trabajo que realizan los defensores públicos y agilizar el seguimiento de los casos atendidos en los centros Alegria en beneficio de la población más vulnerable.

En representación del Programa de Mejoramiento de los Servicios de Administración de Justicia Eje No Penal, se hizo presente el Señor Leonel Yépez Guillén analista en Patrimonio. Y por parte del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, el señor Félix Rolando Costa Contreras, Coordinador del Almacén y el señor Juan Manuel Exebio Taboada en representación de la Dirección General de Defensa Pública y Acceso a la Justicia, el señor José Luis Grados Arambulo en representación de la Oficina de Infraestructura y Soporte Tecnológico.

Estas y otras entregas que viene realizando el Programa Eje No Penal, son posibles gracias al apoyo técnico y financiero del Banco Mundial en el marco del proyecto de inversión "Mejoramiento de los Servicios de Asesoría Legal Gratuita Alegria para lograr la adecuada implementación del expediente Judicial Electrónico EJE".

San Isidro 12 de octubre de 2022